

Der Jagd- und Schützenverein Höflein lud am Samstag zum ersten Jägerball seit vielen Jahren in die jagdlich dekorierte Limeshalle. Die Jägerschaft aus dem ganzen Bezirk und wohl auch darüber hinaus folgte – in Tracht – der Einladung.



Links, unten und oben: Die Besucher kleideten sich passend zum Anlass in Tracht – von der urigen Lederhose bis zum hübschen Dirndl.



Oben: Kerstin Stava übt sich im Wildsau-Schießen – allerdings nur virtuell beim Spiel in der Bar. Links: Mit dabei waren auch Brigitte und Heribert Kirchmayer und Judith und Franz Kögl.



Links: Gerhard Krens vom Jagd- und Schützenverein Höflein mit den prominenten Gästen und Sponsoren, darunter Bezirksjägermeister Johann Dietrich, Bürgermeister Otto Auer, Bundesrat Fritz Hensler, Bezirksförster Roman Braunstingl und Energiepark-Obmann Herbert Stava, in der liebevoll dekorierten Limeshalle.